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Begehungsbericht :

Ortsvorsteherin Frau Ries, Abteilung Gartenbau, Herr Wintermeyer und Abteilung Hochbau und
Gebäudewirtschaft, Herr Dueck haben sich am 24.04.18 gemeinsam mit den jeweiligen Haus-
meistern die aktuelle Situation der Fahrradständer in den Schulen - Friedrich-Real-, Oberwald-
und Pestalozzischule sowie das Markgrafen Gymnasium – vor Ort angeschaut.

Ergebnis:
In der Friedrich-Realschule ist der Bedarf an Radständern gedeckt. Es wurden im Rahmen des
Schulneubaus 2017 im Innenhof ausreichend Fahrradständer mit Überdachung eingebaut;
hier Bedarf  es nur des Rückbaus der Felgenbrecher entlang der Einfahrt von der Zehntstraße.
Außerdem soll die Schulleitung angewiesen werden, dass Anketten von Fahrrädern an Bäumen
zu unterbinden.
In der Oberwaldschule ist der Bedarf laut Hausmeister relativ gering, da die meisten Schüler
mit der Straßenbahn kommen und somit ausreichen, hier wird ein weiterer Radständer ergänzt;
Zwei Bestehende werden neu bedarfsgerechter aufgestellt. Die ´Felgenbrecher` an der Turnhalle
werden entfernt.
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In der Pestalozzischule bedarf es zweier zusätzlicher Radständer, die entlang der Schulhofab-
grenzung zur Bleichstraße gestellt werden sollen; die Schulleitung sollte darauf hinweisen, dass
die Fahrräder nicht an den Böschungs-Geländern der Eingangsbereiche abgestellt werden.

Im Markgrafengymnasium ist die aktuelle Fahrradsituation mit veralteten Felgenbrechern und
ungeordnet abgestellten Fahrrädern so unbefriedigend, dass hier eine Neuplanung über das
Gartenbauamt erstellt werden muss.
Der Auftrag liegt dem Gartenbauamt vor und wird voraussichtlich in den Herbstferien bereits
umgesetzt.

In den anderen zuvor genannten Schulen sollen die Umbauten und Ergänzungen bereits in den
Sommerferien stattfinden.

Die neuen Fahrradständer werden entsprechend des aktuellen städtischen Handbuchs für
Stadtmobiliar in Modellen Orion und Forte aufgestellt.
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